

#FUE TENDENCIA

El Antonov An-124-100, es reconocido como uno de los aviones de carga más grandes del mundo, aterrizó en el Aeropuerto Internacional Carriel Sur de Talcahuano. Esto, debido a que transportó carga desde Italia a la Región del Biobío específicamente piezas industriales para la planta de la empresa Arauco en Ñuble. Hecho que generó diversas publicaciones en redes sociales.

Sebastian Fernández
@SebaFernandez29

Hoy arribó a nuestro país el Antonov 124 de @AntonovCompany que es uno de los aviones de carga más grande del mundo, tocó suelo siendo exactamente las 11:57am.

Un conocido ya en Carriel Sur que hace unos años atrás, el mismo ejemplar nos visitaba.

Cristofer Espinoza
@CEspinozaQ

En Carriel Sur, Talcahuano, aterrizó el actual avión más grande del mundo, el Antonov. Transportó carga desde Italia al Biobío para la empresa ARAUCO. Se va hoy, con hora de despegue a las 12:00 del día.

feli
@felideconce

bellísimo el Antonov 124 que acaba de pasar por los cielos de San Pedro de la Paz y Concepción y aterrizó en Carriel Sur (Talcahuano), rara vez se ven aviones de ese tipo en Conce.

Emilia
@camilaemiliasv

Espectacular aterrizaje del Antonov 124, en el aeropuerto Carriel Sur de Concepción. Trae turbinas.

Ricardo Maggio
@RicardoMaggio
Antonov por cielo Penquista.